
第 2350回（7月 9日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 会長報告　三島　務　会長
> 幹事報告　長島　豊　幹事
> 出席報告　江口　明　委員長
> 　　50　　48　　28　　2　　62.5％ 
> ニコニコ　松岡　由浩　委員
> クラブ協議会
　ロータリー雑誌委員会　　　　　田邉　弘司委員長
　会員増強常任委員会　　　　　　阿部　秀二郎　委員長
　職業・分類委員会　　　　　　　渡辺　昭孝　委員長
　ラーニング委員会　　　　　　　鈴木　敬一郎　委員長
　健康管理委員会　　　　　　　　飯塚　秀司　委員長
　社会奉仕委員会　　　　　　　　山岸　泰輔　委員長
　青少年プログラム委員会　　　　小澤　謙博　委員長
　さくら文化・環境委員会　　　　橋本　恭一　委員長
　ものつくり大学交流委員会　　　梁瀬　里司　委員長
　米山記念奨学委員会　　　　　　半田　太　委員長
　クラブ戦略計画特別委員会　　　宮本　伸子　委員長
　クラブ友好交流特別委員会　　　田島　博夫　委員長
　チャリティーゴルフ特別委員会　上原　謙一　委員長
> 点鐘　　　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさん、こんにちは。本日も先週に引き続きクラブ協

議会ですが、私が会長エレクトになって早々に清水パス
ト会長に相談に伺いました。その時、私が俳句を作るの
で会長報告で使ってくださいとのことでした。そこで、
清水パスト会長より預かった俳句は 7月～来年 6月まで、
毎月 2.3句ほど発表させて頂きます。
それでは、7月の季語「夜の秋」です。

涼しさに　肌に手を置き　夜の秋
かゆ

粥 すする　
そま

杣 が胃の
ふ

腑や　夜の秋

夜の秋　ひやりと触れし　椅子の
ひじ

肱

土用半ばに早春の風というように、夏も終わりになると

夜は
りょうみ

涼味 が
ま

如し虫の音も聞こえ始めて、秋のように感
じることをいう。
俳人の季節感の繊細さが生み出した季語である。
今月はこの 3句です。
そして、クラブ協議会ですので、長期目標と年次目標を
確認させて頂きます。
長期目標としては、私たち行田さくらロータリークラブ
は、日本の花「さくら」の愛護、保存、育成等の事業に
協力し、地域の「さくら」を通じた内外の親善文化事業
を実施します。

年次目標では、
    ① 皆様が参加しやすい例会企画
会員、会員家族の親睦を深めるプログラム企画
    ② 国際ロータリー第 2570地区五十幡ガバナーへの全
面的協力及び支援
    ③ さくらの愛護、保存、育成事業（さきたま古墳公
園、さきたまテラス前にさくらの植樹さらに、クビアカ
ツヤカミキリ撲滅活動の継続
    ④ 炉辺の充実そして魅力ある例会企画

本日も各委員長の皆様、よろしくお願いいたします。
以上です。



幹事報告

長島　豊　幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて頂きます。
先日の理事会で承認されました長谷川登美子会員も承認
後７日以内に会員の方から異議申し立て無かったため、
本日で新会員となられたことをご報告いたします。
７月５日（金）に行田市交通安全協議会定例総会及び第
１回協議会が行田市商工センターで開催され三島会長が
出席されました。
７月 6 日（土）に第 74 回社会を明るくする運動「行田
地区大会」が行田市文化センターみらいで開催され三島
会長が出席されました。
７月 6 日（土）に２５７０地区 2042-25 年度初め地区役
員合同会議が川越プリンスホテルで開催され五十幡ガバ
ナーはじめとする地区役員、副幹事 14名で出席されま
した。
来週１６日は定款第７条第１節（d）により休会となり
ますのでお間違えのないようお気をつけ下さい。７月２
１日はうかい鳥山の移動例会となりますが、まだ枠に余
裕がありますので参加できる方は会長幹事までお知らせ
ください。
以上で幹事報告とさせて頂きます。有難うございました。

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

50名 48名 28名 2名 62.5%

ニコニコ報告
松岡　由浩　委員

三島会長
本日もクラブ協議会です。各委員長様よろしくお願いし
ます。

長島幹事
年度計画書作成にあたり、ご協力頂きいました皆様、あ
りがとうございます。本日のクラブ協議会、宜しくお願
い致します。

細井パストガバナー
各委員長さん、一年間よろしくお願いします。

松本健一会員
クラブ協議会、各委員長さん頑張って下さい。

新井会員
今年度、各委員長の皆様お疲れ様です。一年間よろしく
お願い致します。

橋本恭一会員
さくら文化委員会の発表をさせて頂きます。

林会員
毎回のお弁当楽しみにしています。SAA大谷さん、大変
でしょうが宜しくお願いします。

山岸会員
本日の昼食、お弁当は「やしろ」さんのものになります
次回も楽しみにしていて下さい。

「クラブ協議会宜しくお願い致します」の同文として、
田邉会員、矢澤会員、神田会員、渡辺会員、島﨑会員、
田島会員、阿部会員、半田会員、鈴木敬一郎会員、上原
会員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、丑久保会員、宮
本会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、小澤会員、駒
見会員

奉仕額 30,000円


